

Januar 2025

Liebe Vereinsmitglieder des TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd,

wir wünschen Ihnen ein wunderbares, gesundes und glückliches Jahr 2025, in dem Sie mit uns gemeinsam wieder auf der Tanzfläche aktiv sind und dabei die Musik, die Bewegung, das Zusammensein mit netten Menschen genießen können.

Wir freuen uns auf ein ereignisreiches Tanzjahr mit Ihnen nach dem Motto:

Das wöchentliche Training begann im neuen Jahr am 7. Januar.

Auf einige Veranstaltungshighlights möchten wir Sie schon jetzt aufmerksam machen.

Am Sonntag, 30. März 2025 findet unser

Frühlingspokal-Turnier im Tanzsportzentrum in Mutlangen statt. Unterstützen Sie alle teilnehmenden Turnierpaare und erstmalig auch Solotänzerinnen und -tänzer der Altersklassen Kinder, Jugend, Hauptgruppe, Hauptgruppe II, Masters II und III mit Ihrem Applaus und Ihrem Jubel.

Informieren Sie sich auf unserer Mitgliederhauptversammlung im Frühjahr über die geleistete Vereinsarbeit und gestalten Sie das Vereinsleben mit uns gemeinsam. Die Einladung mit dem genauen Datum erhalten Sie zeitnah.

Wir freuen uns auf viele Gäste aus nah und fern auf unserem diesjährigen Rot-Weiss-Ball am 29. November 2025 im Congress Centrum Stadtgarten Schwäbisch Gmünd. Per E-Mail können Sie uns schon jetzt Reservierungswünsche mitteilen.

Kommen Sie gern mit Ihren Fragen, Ihren Anliegen, mit Kritik und auch mit Lob direkt auf uns zu.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr Vorstand des TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd

